
 

 

Poste ouvert également aux personnes 'Bénéficiaires de l'Obligation d'Emploi' mentionnées à l'article 27 de la loi n° 84-

16 du 11 janvier 1984 modifiée portant dispositions statutaires relatives à la fonction publique de l'Etat (situations de

handicap). 

 

Le poste sur lequel vous candidatez est susceptible d'être situé dans une "zone à régime restrictif" au sens de l'article

R.413-5-1 du code pénal. Si tel est le cas, votre nomination et/ou votre affectation ne pourront intervenir qu'après

UNIVERSITE DE LORRAINE Référence GALAXIE : 1696

Numéro dans le SI local : 05PR2453

Référence GESUP : 2453

Corps à l'issue de la titularisation : Professeur des universités

Article : CPJ

Chaire : Non

Section 1 : 05-Sciences économiques

Section 2 :
Section 3 :
Intitulé du contrat et du poste à
pourvoir :

Modalites de l'intervention publique dans une societe en transition : mutations et debats
contemporains

Nature et objet de l'appel à projet
de recherche et d'enseignement :

voir fiche de poste

Nature et objet de l'appel à projet
de recherche et d'enseignement
(version anglaise) :

voir fiche de poste

Research fields EURAXESS : Economics     Economic policy
Economics     Environmental economics
Economics     Knowledge economy
Philosophy     Epistemology
Philosophy     Philosophy of science

Montant du financement associé :
Durée prévisible du projet :
Implantation du poste : 0542493S - UNIVERSITE DE LORRAINE

Localisation : NANCY

Code postal de la  localisation :
Etat du poste : Vacant

 Adresse d'envoi du
 dossier :

DRH
34 COURS LEOPOLD-  BP 25233

54052 - NANCY CEDEX

 Contact
 administratif :
 N° de téléphone :
 N° de Fax :
 Email :

MADAME LORRAINE LACROIX
REFERENTE GESTION COLLECTIVE
03.72.74.02.48
03.83.68.21.00
drh-recrut-enseignant-contact@univ-lorraine.fr

 Date d'ouverture des candidatures
: 13/03/2023

 Date de fermeture des
candidatures : 13/04/2023, 16 heures 00, heure de Paris

 Date de prise de fonction : 01/09/2023

 Mots-clés :
 Profil enseignement :
 Composante ou UFR :
 Référence UFR :

UFR DSEG NANCY

 Profil recherche :
 Laboratoire 1 : UMR7522 (199712586Y) - Bureau d'économie théorique et appliquée (UMR 7522)

Application Galaxie OUI

 Informations complémentaires : Seuls seront convoqués à l'audition, les candidats préalablement sélectionnés sur dossier
par la commission



autorisation d'accès délivrée par le chef d'établissement, conformément aux dispositions de l'article 20-4 du décret n°84-

431 du 6 juin 1984.

 

Le profil détaillé se trouve en pages suivantes



                  
Fiche de poste  

Chaire de professeur junior 
Décret n° 2021-1710 du 17 décembre 2021 relatif au contrat de chaire de professeur junior prévu par l’article L. 952-6-2 du code 

de l’éducation et par l’article L. 422-3 du code de la recherche. 
 

Corps dans lequel l’intéressé a vocation à être titularisé : Professeur des Universités 

Profil de publication : Modalités de l’intervention publique dans une société en transition : mutations et débats 

contemporains 
Localisation : Nancy, Faculté de Droit, Sciences Economiques et de Gestion et BETA 

 

➢ Job profile et EURAXESS : 
 

Job profile : 

The scientific project focuses on the new modalities of public intervention and the status of economic expertise. The 

courses taught concern the history of economic thought, economic philosophy, public and environmental economics. 

Research fields Euraxess : 

Economic policy ; Environmental economics ; Knowledge economy ; Epistemology ; Philosophy of science 

 

 

➢ Profil du poste :  
 

Nature et objet du projet de recherche :  

Le projet scientifique porte sur les nouvelles modalités d’intervention publique et le statut de l'expertise économique, 

notamment dans le domaine environnemental. Ce programme comportera deux directions : fondamentale avec la 

mise en perspective historique des théories économiques sur les modalités d’intervention publique et appliquée avec 

la contribution aux débats contemporains sur le rôle de l’expertise économique, les nouveaux types de normativité, 

les légitimités d’intervention paternaliste, la prise en compte des générations futures. 

Il est attendu du futur.e recruté.e une activité scientifique d’excellence tant en terme de résultats (publications dans 

des revues de rang A, candidature à des bourses type ERC) que d’animation au sein du site Lorrain.  

L’ensemble des productions scientifiques sera valorisé par des publications dans des revues majeures du champ de 

l’économie, par l’édition de textes originaux ou encore par la participation du candidat à des projets collectifs au titre 

d’expert. La diffusion scientifique des résultats passera également par une attention particulière à des 

communications régulières des résultats ainsi qu’une animation du débat public, qu’il soit local ou national. Plus 

précisément, le regard réflexif du projet amènera le candidat à faire part de son expertise auprès des acteurs amenés à 

mettre en œuvre des politiques publiques. Le rapport de la science avec la société est un aspect majeur du projet. 

Il/Elle devra structurer et animer l’activité de recherche dans le domaine de l’histoire de la pensée économique et de 

la philosophie économique sur le site Lorrain et en interaction avec les membres du BETA positionnés sur le site de 

Strasbourg.  

Il/Elle devra aussi intégrer le programme scientifique du BETA pour le prochain quinquennal organisé autour des 

défis du développement durable. 

Enfin, Il/Elle permettrait de développer deux niveaux d’interdisciplinarité avec les autres laboratoires de l’université 

- Interdisciplinarité de proximité pour la partie théorique : Économie/Philosophie/Droit ; 

- Interdisciplinarité plus large pour la partie appliquée : science de la nature, des matériaux et des procédés.  
 

Nature et objet du projet d’enseignement : Profil enseignement : 

La charge d’enseignement du candidat.e sera principalement dédiée à l’animation des doubles cursus économie et 

droit et économie et philosophie développés au sein de la Faculté de droit, sciences économiques et gestion. Il/Elle 

interviendra dans les enseignements de théories économiques et philosophiques de la justice et du droit, 

d’épistémologie économique en lien avec les collègues économistes et philosophes. Il/Elle sera amené à encadrer des 

mémoires interdisciplinaires ainsi qu’à proposer des modalités d’enseignements innovantes adaptées aux étudiants en 

double cursus. 

Une expérience dans le domaine de l’innovation pédagogique (cours en ligne, méthodes d’évaluation) sera appréciée 

ainsi qu’une très bonne maîtrise de la langue anglaise afin de développer une offre de cours vers les étudiants 

Erasmus en échange entrant. 

 



Partenaires : ANR ISOVOTE ; Projet  EQUIDEC ; Programmes exploratoires LUE ; Région (programme 

Talents) 
 

Montant du financement associé : 300 000 € 

 

Durée prévisible du projet : 5 ans 

 

 

Profil enseignement : 

La charge d’enseignement du candidat sera principalement dédiée à l’animation des doubles cursus 

économie et droit et économie et philosophie développés au sein de la Faculté de droit, sciences 

économiques et gestion. Le/La candidat.e sera conduit.e à développer des enseignements interdisciplinaires 

afin de renforcer le caractère bi-disciplinaire de ces cursus. Plus précisément, il/elle interviendra dans les 

enseignements de théories économiques et philosophiques de la justice et du droit, d’épistémologie 

économique en lien avec les collègues économistes et philosophes. Il/Elle sera amené.e à encadrer des 

mémoires interdisciplinaires ainsi qu’à proposer des modalités d’enseignements innovantes adaptées aux 

étudiants en double cursus. 

Une expérience dans le domaine de l’innovation pédagogique (cours en ligne, méthodes d’évaluation) sera 

appréciée ainsi qu’une très bonne maîtrise de la langue anglaise afin de développer une offre de cours vers 

les étudiants Erasmus en échange entrant. 
 

Mots-clés enseignement :  

Histoire de la pensée économique ; Philosophie économique ; Economie du droit. 

Composante/UFR : Faculté de Droit, Sciences Economiques et de Gestion 

Département d’enseignement : économie 

Lieu d’exercice : Nancy 

Equipe pédagogique : Economie 

Nom Directeur département : Yannick Gabuthy 

Tél Directeur département  :   + 33 3 72 74 20 84 

Email Directeur dépt  : yannick.gabuthy@univ-lorraine.fr  

URL dépt : https://fac-droit.univ-lorraine.fr/  

 

Profil recherche : 

Par ce recrutement, le BETA recherche des candidats d’excellence à même de renforcer les deux dynamiques 

suivantes : 

1/ un objectif « science fondamentale » : développer le potentiel de recherche sur les dimensions normatives de 

l’action publique. Ce potentiel repose sur la possibilité du candidater de mener des recherches interdisciplinaires 

histoire/philosophie/ économie.  

2/ un objectif « science appliquée » : renforcer la pertinence sociétale des recherches conduites par les sciences de la 

nature, des matériaux ou des procédés pour lutter contre le changement climatique et conduire la transition 

énergétique. Quelles que soient les solutions techniques proposées par ces champs de recherche, elles risquent de 

rester lettre morte si l’on n’intègre pas une réflexion sur les enjeux d’éthique économique liés à leur mise en œuvre (à 

qui fait-on supporter le coût et à quel titre ?), c’est-à-dire une compréhension en profondeur des nouvelles modalités 

de l’intervention publique (rôle des experts, …), de leur légitimité et de leurs fondements normatifs.  

 

Mots-clés recherche :  

Economie normative, économie du bien-être, économie publique, transition écologique, ressources naturelles, biens 

collectifs, paternalisme et biens tutélaires 

Nom laboratoire : Bureau d’Economie Théorique et Appliquée (BETA) 

Numéro unité du laboratoire : UMR CNRS 7522 ; INRAE 1443 

Lieu(x) d’exercice : Nancy 

Nom Directeur labo : Herrade Ighersheim (DU) et Yamina Tadjeddine Fourneyron (DUA Lorraine) 

Tél Directeur labo : +33  3 72 74 20 96 

Email Directeur labo : beta-lorraine-dir@univ-lorraine.fr 

URL labo: http://beta-economics.fr/ 

 

Descriptif laboratoire :  

Le Bureau d’Economie Théorique et Appliquée (BETA) est une Unité Mixte de Recherche du CNRS, d’INRAE, 

d’Agroparistech, de l’Université de Lorraine et de l’Université de Strasbourg. Elle constitue l’unique UMR CNRS 

mailto:yannick.gabuthy@univ-lorraine.fr
https://fac-droit.univ-lorraine.fr/
mailto:beta-lorraine-dir@univ-lorraine.fr
http://beta-economics.fr/


d’économie et de gestion du Grand Est de la France. Elle est implantée sur trois sites, à Nancy et à Strasbourg. Le 

BETA est constitué d’environ 120 chercheurs (professeurs, directeurs de recherche, maîtres de conférences, chargés 

de recherche…), d’une équipe de soutien à la recherche de 19 personnes, et d’une centaine de doctorants, post-

doctorants et ATER. 

 

Descriptif projet : Descriptif projet :  

Le projet scientifique 2018-23 de l’Unité s’articule autour de cinq axes de recherche : 

1. Cliométrie et Histoire de la pensée économique (CHPE) 

2. Economie du droit (ED) 

3. Créativité, Science, Innovation (CSI) 

4. Comportements, incitations et développement durable (CIDD) 

5. Macroéconomie et politiques publiques (MPP) 

 

Thèmes de recherche développés dans la composante lorraine du laboratoire 
Economie du droit : propriété intellectuelle (ex : analyse des dynamiques d’émergence et de structuration des réseaux 

d’innovation…) ; responsabilité civile (ex : responsabilité et incitation à innover), résolution des litiges en droit de la 

concurrence, finance (ex : traitement judiciaire des défaillances d’entreprises) ; Economie publique : régulation des 

marchés, concurrence fiscale, partenariats public/privé, développement social (ex : vieillissement, inégalités) ; 

Economie du risque : risques sanitaires, environnementaux, technologiques, économie des risques majeurs ; 

Economie de l’environnement et de l’énergie : modèles macroéconomiques pour l’énergie et la transition énergétique 

; modèle de détermination et de prévision énergiques ; économie de l’hydrogène, des renouvelables et du changement 

climatique ; analyse de la filière forêt-bois et de la déforestation ; analyse des interactions cycle/environnement ; 

Macroéconomie : modèles d’équilibre général calculables et DSGE ; rigidités dans les modèles de commerce 

international ; modélisation des fluctuations de prix (ex : produits innovants et matières premières stratégiques) ; 

Macroéconomie financière : analyse des crises financières et interactions avec la politique monétaire ; taxe sur les 

transactions financières ; taux de change, régimes de changes et déséquilibres. 

 

 

 

➢ Dossier de candidature :  
 

• Les conditions requises de la part des candidats : 
 
- Etre titulaire d’un doctorat ou à défaut titulaires d’une équivalence avec le doctorat de leurs diplômes 

universitaires, qualifications et titres, attribuée par le conseil scientifique réuni en formation restreinte. 
 

En outre, il est recommandé : 
- D’avoir accompli au moins 3 ans d’activité scientifique après la thèse, 
- Pour les titulaires d’un doctorat en France, d’avoir une expérience de mobilité à l’étranger significative 

(au moins deux ans). 
 

• La liste des justificatifs à joindre au dossier de candidature : 
 

Votre dossier de candidature, composé du formulaire de candidature saisi en ligne, devra obligatoirement comporter 
les éléments suivants : 

− Une pièce d'identité avec photographie ; 

− Une pièce attestant de la possession d’un doctorat, tel que prévu à l’article L. 612-7 du code de 
l’éducation, ou d'un diplôme, titre ou qualification dont l’équivalence devra être reconnue par les instances 
de l’Etablissement ; 

− Le rapport de soutenance du diplôme produit, ou une attestation de l’établissement certifiant qu’aucun 
rapport de soutenance n’a été établi ; 

− Une présentation analytique des travaux, ouvrages, articles, réalisations et activités en lien avec le profil 
du poste visé en mentionnant ceux que le candidat a l'intention de présenter à l'audition ; 

− Un exemplaire de chacun des travaux, ouvrages, articles et réalisations mentionnés dans la présentation 
analytique et que le candidat a l'intention de présenter à l'audition, sans excéder six documents. 

 
Les documents administratifs rédigés en tout ou partie en langue étrangère sont accompagnés d'une traduction en 
langue française dont le candidat atteste la conformité sur l'honneur. La traduction de la présentation analytique est 
obligatoire et les travaux, ouvrages, articles et réalisations en langue étrangère doivent être accompagnés d'un 
résumé en langue française. A défaut, le dossier est déclaré irrecevable. 
 



Les candidats exerçant ou ayant exercé depuis moins de dix-huit mois une fonction d'enseignant-chercheur, d'un 
niveau équivalent à celui de l'emploi à pourvoir, dans un établissement d'enseignement supérieur d'un Etat autre que 
la France, signalent cette qualité. 
 
L'ensemble de ces documents doit être déposé en version numérique sur Galaxie (module FIDIS (fil de l'eau)*) selon 
le calendrier disponible sur le site de L'Université de Lorraine.  
Tout dossier incomplet à la date limite susmentionnée est déclaré irrecevable. 
 
Seuls seront convoqués à l’audition les candidats préalablement sélectionnés sur dossier par la commission de 
sélection. 
 
*Lors de la recherche de postes, les chaires de professeurs juniors se distingueront des autres par l'article de 
recrutement (CPJ). 

 

 

 

➢ Précisions sur le concours : 
 

Mise en situation professionnelle :  

  

 oui   X non  

 

Autre information : 

 

Le poste sur lequel vous candidatez est susceptible d’être situé dans une « zone à régime restrictif » au sens de 

l’article R 413-5-1 du code pénal. Si tel est le cas, votre nomination et/ou votre affectation ne pourront 

intervenir qu’après autorisation d’accès délivrée par le chef d’établissement, conformément aux dispositions 

de l’article 20-4 du décret n°84-431 du 6 juin 1984. 

 

https://www.galaxie.enseignementsup-recherche.gouv.fr/ensup/cand_recrutement_enseignants_chercheurs.htm
https://www.univ-lorraine.fr/travailler-a-l-ul/recrutement-enseignants-chercheurs/


                  
                  

Job description  

 

Junior Professorship Chair 

Tenure-track Position 
 

Decree n° 2021-1710 of 17 December 2021 relating to the junior professorship contract provided for by article L. 952-6-2 of the 

Education Code and by article L. 422-3 of the Research Code. 

 

Body in which the person concerned is destined to be appointed: University Professor 

Publication profile : Modalities of public intervention in a society in transition: mutations and contemporary debates  

Location: Nancy, Faculté de Droit, Sciences Economiques et de Gestion, BETA 

 

➢ Job profile and EURAXESS: 

 
Job profile: 

The scientific project focuses on the new modalities of public intervention and the status of economic expertise. The 

courses taught concern the history of economic thought, economic philosophy, public and environmental economics. 

Euraxess research fields:  

Economic policy ; Environmental economics ; Knowledge economy ; Epistemology ; Philosophy of science 
 

 

➢ Job profile:  

 
Nature and purpose of the research project:  

The scientific project focuses on the new methods of public intervention and the status of economic expertise, 

particularly in the environmental field. This programme will be twofold: fundamental with the historical perspective 

of economic theories on the modalities of public intervention and applied with the contribution to contemporary 

debates on the role of economic expertise, new types of normativity, the legitimacy of paternalistic intervention, and 

the consideration of future generations. 

The future recruit is expected to have a scientific activity of excellence both in terms of results (publications in A-

rank journals, application for ERC-type grants) and in terms of animation within the Lorraine site.  

All of the scientific output will be promoted through publications in major journals in the field of economics, through 

the publication of original texts or through the participation of the candidate as an expert in collective projects. The 

scientific dissemination of the results will also be achieved by paying particular attention to regular communication 

of the results as well as by stimulating public debate, whether local or national. More specifically, the reflexive 

approach of the project will lead the applicant to share his or her expertise with the actors involved in the 

implementation of public policies. The relationship between science and society is a major aspect of the project. 

He/she will have to structure and lead the research activity in the field of the history of economic thought and 

economic philosophy on the Lorraine site and in interaction with the BETA members positioned on the Strasbourg 

site.  

He/she will also have to integrate the scientific program of BETA for the next five-year period organised around the 

challenges of sustainable development. 

Finally, he/she would develop two levels of interdisciplinarity with the other laboratories of the university 

- Interdisciplinarity of proximity for the theoretical part: Economics/Philosophy/Law; 

- Broader interdisciplinarity for the applied part: natural, material and process sciences. 

 

Nature and purpose of the proposed teaching project: 

The candidate's teaching load will be mainly dedicated to the double programs Economics and Law and Economics 

and Philosophy offered by the Faculty of Law, Economics and Management. He/she will be involved in teaching 

economic and philosophical theories of justice and law, and economic epistemology in conjunction with economist 

and philosopher colleagues. He/she will be required to supervise interdisciplinary dissertations and to propose 

innovative teaching methods adapted to dual degree students. 



Experience in the field of pedagogical innovation (online courses, evaluation methods) will be appreciated as well as 

a very good command of the English language in order to develop a course offer for incoming Erasmus exchange 

students. 

 

Partners : ANR ISOVOTE ; Projet  EQUIDEC ; Programmes exploratoires LUE ; Région (programme Talents) 

 

Aassociated funding amount : 300 000 € 

 

Anticipated contract duration: 5 years 

 

 
Teaching profile: 

The candidate's teaching tasks will be mainly dedicated to the management of the double degree courses in economics 

and law and economics and philosophy developed within the Faculty of Law, Economics and Management. The 

candidate will be required to develop interdisciplinary courses in order to reinforce the bi-disciplinary character of 

these programs. More specifically, he/she will be involved in the teaching of economic and philosophical theories of 

justice and law, and economic epistemology in conjunction with economist and philosopher colleagues. He/she will 

be required to supervise interdisciplinary dissertations and to propose innovative teaching methods adapted to dual 

degree students. 

Experience in the field of pedagogical innovation (online courses, evaluation methods) will be appreciated as well as 

a very good command of the English language to develop a course offer for incoming Erasmus exchange students. 

 

 
Keywords: History of economic thought; Economic philosophy; Economics of law. 

Department/University: FDSEG Université de Lorraine  

Teaching department: Economics 

Place(s) of work: Nancy 

Teaching team: Economics 

Name of Department Director: Yannick Gabuthy 

Tel. Department Director: + 33 3 72 74 20 84 

Email Department Director: yannick.gabuthy@univ-lorraine.fr  

URL dept: https://fac-droit.univ-lorraine.fr/  

 
Research profile: 

The future recruit is expected to have a scientific activity of excellence both in terms of results (publications in A-

rank journals, application for ERC-type grants) and in terms of animation within the Lorraine site.  

The scientific project focuses on the new methods of public intervention and the status of economic expertise, 

particularly in the environmental field. 

With this recruitment, BETA is looking for excellent candidates able to reinforce the following two dynamics: 

1/ a " fundamental science " objective: to develop the research potential on the normative dimensions of public action. 

This potential is based on the possibility for the applicant to conduct interdisciplinary research in 

history/philosophy/economics.  

2/ An "applied science" objective: to strengthen the societal relevance of research conducted by the natural, material 

and process sciences to combat climate change and lead the energy transition. Whatever the technical solutions 

proposed by these fields of research, they risk remaining a dead letter if we do not integrate a reflection on the 

economic ethics issues linked to their implementation (who is to bear the cost and in what capacity?), i.e. an in-depth 

understanding of the new methods of public intervention (role of experts, etc.), their legitimacy and their normative 

foundations. 

 

Keywords: Normative economics, welfare economics, public economics, ecological transition, natural resources, 

collective goods, paternalism and tutelary goods 

Laboratory name: Bureau d’Economie Théorique et Appliquée (BETA) 

Laboratory unit number: UMR CNRS 7522 ; INRAE 1443 

Place(s) of work:  Nancy 

Name Lab Director: Herrade Ighersheim (Director) et Yamina Tadjeddine Fourneyron (Co-director for the Lorraine 

center) 

Tel Lab Director: +33  3 72 74 20 96 

Email Lab Director: beta-lorraine-dir@univ-lorraine.fr 

Lab URL: http://beta-economics.fr/ 

mailto:yannick.gabuthy@univ-lorraine.fr
https://fac-droit.univ-lorraine.fr/
mailto:beta-lorraine-dir@univ-lorraine.fr
http://beta-economics.fr/


Laboratory description:  

The Bureau d'Economie Théorique et Appliquée (BETA) is a joint research unit of the CNRS, INRAE, 

AgroParisTech, the University of Lorraine and the University of Strasbourg. It is the only CNRS joint research unit 

in economics and management in Eastern France. It is located on three sites, in Nancy and Strasbourg. BETA is made 

up of about 120 researchers (professors, research directors, lecturers, research fellows, etc.), a research support team 

of 19 people, and about a hundred doctoral students, post-doctoral students and ATERs. 

 

Unit’s project description:  

The research project 2018-23 of the Centre is structured around five research axes: 

1. Cliometry and History of Economic Thought (CHPE) 

2. Economics of Law (ED) 

3. Creativity, Science, Innovation (CSI) 

4. Behaviour, Incentives and Sustainable Development (BISD) 

5. Macroeconomics and Public Policy (MPP) 

 

Research themes developed in the Lorraine component of the laboratory: 

Economics of law: intellectual property (e.g. analysis of the dynamics of emergence and structuring of innovation 

networks); civil liability (e.g. liability and incentives to innovate), dispute resolution in competition law, finance (e.g. 

judicial treatment of corporate failures); Public economics: market regulation, tax competition, public/private 

partnerships, social development (e.g. ageing, inequalities); Risk economics: health, environmental and technological 

risks, economics of major risks; Environmental and energy economics: Macroeconomic models for energy and energy 

transition; energy determination and forecasting model; economics of hydrogen, renewables and climate change; 

analysis of forestry and deforestation; analysis of cycle/environment interactions; Macroeconomics: Computable 

general equilibrium models and DSGE; Rigidities in international trade models; Modelling price fluctuations (e.g. 

innovative products and strategic commodities); Financial macroeconomics: Analysis of financial crises and 

interactions with monetary policy; Financial transaction tax; Exchange rates, exchange rate regimes and imbalances. 

 

 

➢ Additional information: 

 

• Requirements for applicants: 

 

- Hold a doctorate or an equivalent degree (upon recognition by UL Scientific Committee). 

 

In addition, it is recommended: 

- To have completed at least 3 years of scientific activity after the PhD thesis. 

- For holders of a doctorate in France, to have a significant experience of mobility abroad (at least two years). 

 

• The list of supporting documents to be attached to the application: 

 

Your application file, consisting of the application form entered online, must include the following items: 

- An official identity document with a photography; 

- A document certifying that you hold a PhD, or an equivalent degree (whose equivalence must be recognized 

by the University of Lorraine Scientific Committee); 

- The PhD examination report, or a certificate from the institution stating that no examination report has been 

drawn up; 

- An analytical presentation of the works, books, articles, achievements and activities related to the profile 

of the Junior Professorship Chair tenure-track position in question, mentioning those that the candidate 

intends to present at the audition; 

- A copy of each of the works, books, articles and achievements mentioned in the analytical presentation and 

which the candidate intends to present at the audition, not exceeding six documents. 

 

Administrative documents written in whole or in part in a foreign language must be accompanied by a translation 

into French, the conformity of which the candidate certifies on his or her honor. The translation of the analytical 

presentation is compulsory and the works, books, articles and achievements in a foreign language must be 

accompanied by a summary in French. Otherwise, the application will be declared inadmissible. 

 

Candidates who are or have been for less than eighteen months a teacher-researcher at a level equivalent to that 

of the post to be filled, in a higher education institution in a country other than France, must indicate this status. 

 



Applications must be submitted on the Galaxie platform (FIDIS module) according to the calendar available on 

the Université de Lorraine website.  

Any application incomplete by the above-mentioned deadline will be declared inadmissible. 

 

Only those candidates who have been selected by the recruitment committee on the basis of their applications 

will be invited to the audition. 

 

*When searching for positions, Junior Professorships will be distinguished from others by the   recruitment 

article (JPC). 

 

 

• How auditions are organized: 

 

Professional situation:   

 yes   x no  

 

 

Other information: 

 

 

• The position for which you are applying is likely to be located in a “restricted area” within the meaning of article 

R 413-5-1 of the penal code. If this is the case, your appointment and/or assignment can only take place after 

authorization of access issued by the head of the establishment, in accordance with the provisions of article 20-

4 of decree n°84-431 of 6 June 1984. 

 

 

https://www.galaxie.enseignementsup-recherche.gouv.fr/ensup/cand_recrutement_enseignants_chercheurs.htm
https://www.univ-lorraine.fr/travailler-a-l-ul/recrutement-enseignants-chercheurs/

